
Betreff: [EXTERN]-Fällgenehmigung zurück gezogen Bäume Haubachstrasse 
 
Sehr geehrter , 
 
gestern, am 29.09, hat die Bezirksversammlung Altona beschlossen die Fällgenehmigungen der 
Bäume auf dem Holsten Gelände zurück zu ziehen. Ich denke das Amt wird sich bzw hat sich schon 
dazu bei ihnen gemeldet. 
 
Einen Link zur entsprechender Agenda der BV Altona habe ich unten eingefügt. 
 
Als direkter Nachbar ihrer Bäume auf dem Grundstück Haubachstrasse 91 (Bäume mit der 
Bezeichnung P01, P02, P03, P04) begrüße ich diese Entscheidung sehr da die Bäume die 
Auswirkungen ihrer Abrissarbeiten wie Staub und Lärm etwas reduzieren zusätzlich zu den diversen 
anderen positiven Eigenschaften die Bäume bekanntermaßen haben. 
 
Jedoch habe ich eine dringende Bitte bzw Aufforderung an Sie bzw Adler / Consus bzw den 
Eigentümer: 
 
Die Bäume müssen dringend jetzt vor den Herbststürmen gepflegt werden! Die Bäume stehen 
erstmalig seit 20 Jahren in Wind und Wetter. Bis vor kurzem standen die noch in einem 
geschlossenen Innenhof, der durch die Abrissarbeiten jetzt nicht mehr existiert.  
In der jetzigen Situation fühle ich mich und die Bestandshäuser sowie die Hinterhöfe bei Sturm durch 
die Bäume gefährdet. 
 
Sollten die Bäume von Ihnen nicht gepflegt werden und Schäden anrichten werden wir den 
Eigentümer zur Verantwortung ziehen. 
 
Mit freundlichem Gruß, 
 

 
 
https://sitzungsdienst-altona.hamburg.de/bi/vo020.asp?VOLFDNR=1013230 
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